



Cristóbal Edwards, vicepresidente ejecutivo de "El Mercurio", junto a Carolina Eterovic y Francisca Valdés, directoras de Mujeres Empresarias, y Carlos Schaefer, director del diario "El Mercurio".



Rodrigo Pérez, María Soledad Vial, editora Economía y Negocios Domingo; Manuel Olivares e Ignacio Mardones.



Amalia Rojas, Macarena Navarrete y Ricardo Mewes, presidente de la CPC.



Paula Assael y Susana Jiménez, vicepresidente de la CPC.



Cristina Bitar, Ignacio Yarur, Francisca Jünnemann; Alvaro Taladriz y Paulina Yazigi.



Augusto Undurraga junto al Padre José Francisco Yuraszcek, S.J., capellán general del Hogar de Cristo.



Carmen del Río con sus hijos Carmen, Mario y Verónica Soza.



Georgianne Barceló, Karen Connolly y Jorge de la Fuente.



Mónica Rubio y María Teresa Romero.

"El Mercurio" y Mujeres Empresarias celebró la 23° edición de este reconocimiento:

Gran premiación a las Mujeres Líderes 2024

EQUIPO SOCIEDAD

Las 19 horas del pasado martes 19 de noviembre, en "El Mercurio", era la cita para la esperada premiación de las 100 Mujeres Líderes 2024. Un reconocimiento de esta casa periodística con Mujeres Empresarias que celebró su 23° edición y al que las galardonadas asistieron junto a algunos de sus familiares o más cercanos colaboradores. Sin duda, una fiesta en torno a mujeres inspiradoras y a cómo se ha desplegado el talento femenino en nuestro país, con todo el alcance que este tiene en cada día.

Este reconocimiento se dividió en cinco categorías: Empresarias, Ejecutivas, Servicio Público, Servicio Social y Profesionales, y Académicas e Investigadoras. Las 100 líderes de este año, por lo demás, fueron elegidas entre 34.233 nominaciones desde todo el país —una cifra récord— y el 74% de las ganadoras obtuvo el galardón por primera vez, dando cuenta así de los nuevos liderazgos de este tiempo.

En la ceremonia, tras la bienvenida por Manuel Fernández, editor de Innovación de "El Mercurio", y Francisca Valdés, directora de Mujeres Empresarias, Carlos Schaefer, director de "El Mercurio" recordó cómo nació la idea de este premio a principios de los años 2000, cuando todavía, por ejemplo, Chile no había elegido a su primera Presidenta de la República (Michelle Bachelet, 2006). "La idea era buscar. Identificar a mujeres que estaban realizando cosas destacables, visibilizar ese testimonio y que eso sirviera de inspiración a muchas mujeres", expresó. "Los caminos y esfuerzos hechos por quienes han recibido estos premios, en alguna medida, permiten que hoy día se reconozca con mayor rapidez el impacto de una mujer", agregó.

A continuación, Carolina Eterovic, también directora de Mujeres Empresarias, tomó la palabra e hizo hincapié en la importancia del trabajo bien hecho y del esfuerzo. "Ningún logro es gratuito, los grandes resultados se alcanzan con un esfuerzo enorme, pero siempre vale la pena". Posteriormente, comenzó la entrega de premios —donde los aplausos demostraron el entusiasmo en torno a este galardón y a las trayectorias celebradas—, culminando la noche con un entretenido y primaveral cóctel en las terrazas de "El Mercurio".



Magdalena Piñera, Cristóbal Edwards, vicepresidente ejecutivo de "El Mercurio"; la exprimera dama Cecilia Morel, Cristóbal Lefevre y Esperanza Rosset.



Virginia Herrera, Alejandra Escudero, Aisén Etcheberry, ministra de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación; Rosario Navarro, presidenta de la Sofía, y Pilar Navarro.



Carolina Assael, fiscal de "El Mercurio", y Natalia González.



Gloria González, Cabo Primera de la Fuerza Aérea.



Jerónimo Correa, Guadalupe Valdés y Marlen Eguiguren, Eguiguren de Emol.



Valentina Montero, María Teresa Vial, presidenta de la CCS; Viviana Meza y Bernarda Mazo.



Matías Iparaguire y Claudia Venegas.



Josefina Montenegro, Susana Sierra y Pamela Masú.



La medallista olímpica Francisca Croveto y Carlos Schaefer, director del diario "El Mercurio".



Rosa Devés, rectora de la Universidad de Chile junto a su hija Francisca Las Heras y su nieta Rosa Baraona.



Francisca Peró y Pilar Segovia, editora revista Ya.



Valentina Montero, María Teresa Vial, presidenta de la CCS; Viviana Meza y Bernarda Mazo.



Emilia Benítez, Jean Paul Luksic, Isabella Luksic, Francisca Medeiros y Lucas Palacios.



Daniela Navarro, Francisca Lema, teniente primero de la Armada, y Sebastián Amaral.



Catalina Aguirre y Nora Gardicic.



Juan Miguel Tahl, Tere Irrazábal y Valentina Pichara.



Daniela del Valle y Bárbara Eyzaguirre.



Bernardo y Juliana Ríos.



Carolina del Río y Benjamin Sarasibar.



Claudia Morales y Paula Montes.



Teresita Morán, Andrea Moraga y María José Martabít.



Richard Kusche, Paula Jervis y Joaquín Cruz.